
日本産業洗浄協議会 メールマガジン 第 85 号

第 85 号をお送り致します。

ワクチン接種効果を期待していますが、コロナ新規感染者数の推移をみると、そのすさまじさに圧倒されてしまいます。ワクチンの有効性は確かにあるようですが、強かな変異株が感染拡大の主流となっています。デルタ株に続いてシグマ株も忍び寄ってきているようですが、ワクチンが効かない変異株が出現する前に、新型コロナウイルスに勝てるのか大変気になるところです。

皆様、くれぐれもご用心ください。

今月は、(1) トピックス：

【第 5 回洗浄技術検定 新方式でスタート】

【「産業洗浄」技術論文サマリー掲載】

(2) 連載：東西対決 JR 環状線「天王寺駅」

(3) 投稿：『ねこになりたいわたしとねこ』～（ペンネーム：いきもの部）

*このメールは、日本産業洗浄協議会の各種イベントでお預かりしたメールアドレス宛にお送りしています。不要な方は、末尾にてその旨ご返信下さい。

.....

(1) トピックス

.....

【第 5 回洗浄技術検定 新方式でスタート】

第 5 回洗浄技術検定は、新型コロナウイルスの影響で 2020 年度は断念致しました。

今年度は after-コロナ、with-コロナに向けて、洗浄技術検定委員会のワーキンググループで検討を重ね、下記のように進めることとなりました。

- ・ 多数の方に受験いただいている 1 級・2 級試験は、希望する日時に、近くの試験会場を選んで受験していただける CBT (Computer Based Testing) 方式とします。※
- ・ 東京会場で実施していた 1 級・2 級の事前講習会に代えて、より要点をつかみやすいテキストを販売するとともに、テキスト購入者からは専用メールで質問を受け付けます。
- ・ 洗浄マイスター試験は、これまで通り記述式で、定員を 10 名に絞って日本産業洗浄協議会会議室で実施します。

※12 月 10 日(月)～1 月 31 日(月)の間の希望する日時に、(株)オデッセイコミュニケーションズの提携試験会場を選んで、受験していただきます。

1 級・2 級の申し込み及び受験期間は 2021 年 12 月 10 日(金)～2022 年 1 月 31 日(月)

オデッセイ社の関連ページ開設は 2021 年 11 月 10 日(水)の予定です。”

認定テキストの販売開始は 2021 年 9 月 10 日(金)の予定です。

洗浄マイスターの願書受付は、2021 年 8 月 24 日(火)～10 月 29 日(金)、試験実施は 2021 年 12 月 17 日(金)です。

詳細はホームページから

<http://www.jicc.org/kentei/>

【「産業洗浄」技術論文サマリー掲載】

「産業洗浄」21号から26号について、技術論文のサマリーを追加掲載することに致しました(23号と25号は準備中です)。どうぞ、ご活用ください。

http://jicc.org/books/index.html#book_f

.....
(2)連載:東西対決 JR 環状線 「天王寺駅」(ペンネーム: MJ)
.....

今回は、「天王寺駅」、大阪市南部のターミナル駅、難波と一緒に大阪の南玄関で、近鉄の大阪阿部野橋駅と隣接しており、駅周辺の繁華街はキタ・ミナミに次ぐ規模です。狭義では、天王寺駅の北側を天王寺、天王寺駅の南側を阿倍野(あべの)と呼ばれています。近くに学校が多く、学生の街というイメージがあります。

2014年、近鉄阿部野橋駅直上に日本一の高さの「あべのハルカス」が完成し賑わいを見せています。

駅名は東成郡天王寺村(当時)に最初に開業した駅ということで「天王寺駅」と名付けられました。なお、「天王寺」は当駅北方に所在する四天王寺の転訛による地名で、「天王寺」という寺院は存在しません。

JR西日本の乗り入れている路線は、関西本線・大阪環状線・阪和線の3路線で、大阪環状線にはJR-O01、関西本線(大和路線)にはJR-Q20、阪和線にはJR-R20の駅番号が設定されています。

Osaka Metro「天王寺」駅は御堂筋線と谷町線の2路線が乗り入れ、御堂筋線にはM23、谷町線にはT27の駅番号が設定されています。

発車メロディは、地元天王寺区出身で大阪を代表する歌手、和田アキ子お姉さまの代表曲「あの鐘を鳴らすのはあなた」が大阪環状線ホームで使用されています。四天王寺の鐘の音と掛けているそうです。

次回は、新今宮駅を予定しています。お楽しみに。

.....
(3) JICC クルーによるリレーコラム Vol.16
.....

~『ねこになりたいわたしとねこ』~ (ペンネーム:いきもの部)

仕事を終えてふと窓に目を向けると、我が家の飼い猫のエリックは今日も眠そうな顔でぼんやり窓の外を眺めています。

彼がお家に来たのは一年前。

腕の中におさまってしまうくらいに小さかった仔猫は今ではしっかりダイエットが必要な大きさまで成長しました。

目覚ましの音よりも少し早く、彼はわたしを起こしに来ます。

「にゃっ！」と挨拶をされて、顔を肉球に踏まれて始まる朝。

少し遊んであげると興味を無くしてどこかに行って、少し放っておくと今度は大きな声で鳴き出して。

トイレに行けば、出てくるまで外で待っていて、パソコンを触れば、上に乗って邪魔をしてくる。かまってほしい時は全力でアピール。

オンライン会議には、「待ってました！」と言わんばかりに出演したがる彼。

「にゃー！」と言いながら登場、ちらっとカメラに映りこみ、その場を和ませてくれる。

会議が終わり、相変わらずお腹を天井に向けてきょとんとした顔でこっちを見る彼をみると、無防備な姿に自然と笑みがこぼれます。

野生を忘れた猫とはこのこと。

お昼ご飯を食べ終え、エリックはいいなあ…そんなことを思いながら一息ついていると、猫の声より少し大きなメールの受信音が鳴り、猫になれないわたしは仕事に戻る。

「1日だけ交代しない？」

無反応な彼は、今日も気持ちよさそうにお昼寝中。

